

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Inscribirse a programas

REFERENCIA: Visión Urbana. Podrán huixquiluquenses inscribirse a diferentes programas sociales hasta el 25 de Febrero. (21 de febrero de 2020). Recuperado de: <https://bit.ly/2XiMhbK>

NOTA:

Podrán huixquiluquenses inscribirse a diferentes programas sociales hasta el 25 de Febrero

Huixquilucan de Degollado, Méx.- Durante el presente año, el gobierno municipal de Huixquilucan, encabezado por Enrique Vargas del Villar, continuará apoyando a los sectores más vulnerables con los programas de apoyos alimentarios, becas escolares, Creciendo con Mujeres Activas y Mujeres Empoderadas, además de lanzar en este 2020 la Tarjeta Joven y Plateada.

A través del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), se abrió la convocatoria para la Tarjeta Joven, este programa tiene como finalidad brindar oportunidades para jóvenes entre 16 y 29 años que se encuentren estudiando o trabajando.

Los interesados deberán tener entre 16 y 29 años de edad al momento del registro, ser estudiantes o trabajadores; en caso de ser estudiante que pertenezca a una institución pública escolarizada; ser residente del Municipio de Huixquilucan, no estar



inscritos o recibir apoyos de ningún programa, firmar la carta compromiso en la cual, acepta por escrito los lineamientos del Programa y otras disposiciones que le apliquen.

Así como autorizar el tratamiento de sus datos personales de acuerdo con la normatividad vigente en la materia, realizar el llenado del formato único de registro y el de estudio socioeconómico en las oficinas de la Dirección de Psicología.

La fecha límite para realizar los trámites es el martes 25 de febrero, en la Coordinación de Atención a la Juventud, o podrán comunicarse al 558284-1740 en la extensión 107, lunes a jueves de 9:00 a 17:00 horas y viernes de 9:00 a 15:00 horas.

En tanto, la Tarjeta Plateada, otorgará apoyos económicos bimestrales directos a los adultos mayores que se encuentren en condición de vulnerabilidad, que tengan más 60 años al momento del registro, vivan en Huixquilucan, firmar la carta compromiso en la cual, aceptan por escrito los lineamientos del Programa y otras disposiciones que le apliquen, autorizar el tratamiento de sus datos personales de acuerdo con la normatividad vigente, así como llenar el formato único de registro y el estudio socioeconómico en las oficinas de la Dirección de Psicología.



La fecha límite es el martes 25 de febrero, en el Departamento de Atención al Adulto Mayor, o comunicarse al 558284-1740 en la extensión 122, lunes a jueves de 9:00 a 17:00 horas y viernes de 9:00 a 15:00 horas

COMENTARIO:

Para este año, el gobierno municipal de Huixquilucan, encabezado por Enrique Vargas del Villar, continuará apoyando a los sectores más vulnerables con los programas de apoyos alimentarios, becas escolares, Creciendo con Mujeres Activas y Mujeres Empoderadas, además de lanzar la Tarjeta Joven y Plateada. Este último programa tiene como finalidad brindar oportunidades para jóvenes entre 16 y 29 años que se encuentren estudiando o trabajando.

Es importante seguir apoyando a los grupos vulnerables, que se encuentran en esta condición, con los programas sociales por que a través de ellos, no solo se garantiza el apoyo ante una carencia social, sino que también es un forma de proteger y garantizar sus derechos sociales a la educación, a la salud, a la alimentación, a la vivienda, entre otros, generando una igualdad de oportunidades, haciendo que el desarrollo del nivel de vida de las personas y grupos vulnerables incremente, dándoles acceso a mejores condiciones de bienestar.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López